



Muestra del Descontento

En la foto aparece el frente del edificio donde se alberga la Sección de Intereses de Cuba Comunista en Washington, Estados Unidos, poco después de producirse la explosión de una bomba en la parte posterior del inmueble. Según la policía, fueron vistos dos sospechosos con aspecto hispano huyendo de la zona segundos antes de la explosión que ha sido achacada a grupos anticastristas en Estados Unidos. (Telefoto UPI).

En Washington

"Omega 7" se Responsabiliza del Atentado Contra la Sede Cubana

WASHINGTON, Mayo 19 (EFE)— Una organización terrorista anticastrista conocida como "Omega 7" se responsabilizó ayer de un atentado con explosivos contra las oficinas de la misión cubana en Washington.

La explosión, producida esta noche, causó daños en el edificio y rompió los cristales de algunos de la zona.

La policía informó que no se registraron daños personales.

Un comunicante anónimo llamó aproximadamente una hora después del atentado a una agencia informativa norteamericana y dijo que sus autores eran del grupo "Omega 7", una conocida organización anticastrista.

OTROS DETALLES

WASHINGTON, Mayo 19 (UPI)— La policía de la capital busca a dos sospechosos que fueron vistos huyendo antenoche del lugar donde se encuentran las oficinas del Gobierno cubano, que fueron víctimas de un atentado explosivo.

La policía del distrito de Columbia dijo que "un artefacto explosivo" causó extensos daños en la oficina de la sección cubana de interés. No hubo heridos.

Un vocero policial dijo que un aparato de aire acondicionado quedó destrozado y se

rompieron todas las ventanas del edificio.

Un hombre telefonó a las oficinas de United Press International una hora después y dijo que "una organización anticomunista cubana" llamada Omega Siete colocó el artefacto.

"Somos responsables por la bomba de la Embajada cubana", dijo el hombre. "Estamos continuando la lucha contra Fidel Castro y la dictadura comunista de Castro. Exigimos la retirada de todas las tropas cubanas de Africa, donde mueren muchos cubanos diariamente, obligados por Castro a pelear una guerra injusta".

Cuba y Estados Unidos no tienen relaciones diplomáticas. El Gobierno cubano está representado por la Embajada checoslovaca, y la sección cubana de interés enarbola la bandera checa.

Un vocero policial dijo que "al parecer la única persona en el edificio en el momento de la explosión era un sereno, que quizá haya visto a los sospechosos".

El vocero indicó que un agente que se encontraba en el lugar en el momento de la explosión vio dos "hombres hispanos blancos corriendo como alma que lleva el diablo", inmediatamente después de la explosión. Añadió que los sospechosos estaban armados con pistolas automáticas.